

Haugsdorf

Aktuelle Informationen
aus unserer Gemeinde

aktuell

Dezember 2014

Nahversorger-Aktion „Nah, sicher!“ Die GewinnerInnen stehen fest



Vizebürgermeister
Andreas Sedlmayer
Gemeindeparteiobmann

Meine Meinung

Der Gemeindeparteitag am 28. Oktober hat mich zum Spitzenkandidaten der Volkspartei Haugsdorf bei der kommenden Gemeinderatswahl gewählt. Ich freue mich über diese Bestätigung der bisher geleisteten Arbeit und verstehe diese Nominierung vor allem als Auftrag, in der Zukunft noch mehr Verantwortung in unserer Gemeinde zu übernehmen. Gemeinsam mit meinem Team werden wir uns bemühen, auch in den nächsten fünf Jahren die Anliegen unserer Bürgerinnen und Bürger ernst zu nehmen und uns den Herausforderungen stellen. Mit Ihrer Unterstützung können wir den erfolgreichen Weg, auf dem sich unsere Gemeinschaft befindet, fortsetzen.

Anlässlich der bevorstehenden Weihnachtsfeiertage möchte ich Ihnen und Ihrer Familie alles erdenklich Gute und für das Jahr 2015 Gesundheit und Freude wünschen.

Um Sie bemüht, Ihre Volkspartei Haugsdorf!



Im Rahmen der von Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll initiierten Aktion „Nah, sicher!“ zur Förderung des Einkaufens beim örtlichen Nahversorger gewann Manfred Pröstler einen Einkaufsgutschein im Wert von 30 Euro vom Kaufhaus Böck in Haugsdorf. V. I. Bgm. Johann Bauer, GR Martina Böck, Maria Böck, Vbgm. Andreas Sedlmayer, Manfred Pröstler, Abg. z. NR Eva-Maria Himmelbauer

ÖVP-Kalender

Nicht mehr weg zu denken, ist der ÖVP-Kalender aus den Haushalten unserer Großgemeinde. Auch für das Jahr 2015 hat GR Martina Böck wertvolle Informationen über alle möglichen Veranstaltungen, die Termine der Abfallentsorgung und vieles mehr gesammelt. Mit der freundlichen Unterstützung der Sparkasse, der Druckerei Hofer und den Vereinsfunktionären konnte ein informativer Kalender

erstellt werden. Die Fotos sind dieses Mal unseren Vereinen gewidmet. Im nächsten Jahr soll dieser Zyklus mit den noch fehlenden Feuerwehren und Institutionen vervollständigt werden. Haugsdorf hat ein reiches Vereinsleben, sodass die Kalenderblätter eines Jahres nicht ausreichen, um alle darzustellen.

Wir wünschen Ihnen viel Freude mit dem ÖVP-Kalender!

Neue Ortsdurchfahrt Kleinhaugsdorf

Auf einer Länge von rund 300 m (von der Staatsgrenze beginnend) wurde die bestehende Fahrbahn abgefräst und ein neuer Belag aufgebracht. Die Fahrbahn wurde auf zwei Spuren reduziert und die Breite entsprechend den Verkehrserfordernissen mit acht Metern ausgeführt. Anstelle des dritten Fahrstreifens Richtung Norden wurden Abstellflächen für den ruhenden Verkehr errichtet.

Die vorhandenen Gehsteige wurden saniert und verbreitert. Auch auf die Grünraumgestaltung am Straßenrand wurde Wert gelegt, welche in Zukunft dem Ort ein harmonisches Aussehen gibt.

Für die Sanierung der Entwässerungseinrichtungen waren Pflasterungsarbeiten erforderlich.

Im Bereich des Clemens-Maria-Hofbauer-Denkmales wurde eine Platzgestaltung durchgeführt. Der bestehende Fahrbahnteiler der ehemaligen Grenzstation wurde zu einer Querungshilfe für Fußgänger umgebaut.

Die Arbeiten wurden mit Genehmigung des Landeshauptmannes Dr. Erwin Pröll von der Straßenmeisterei Retz in Zusammenarbeit mit Baufirmen der Region in einer Bauzeit von rund sechs Monaten durchgeführt. Die Gesamtbaukosten beliefen sich auf rund 200.000 Euro, wobei rund 190.000 Euro auf des Land NÖ und rund 10.000 Euro auf die Marktgemeinde Haugsdorf entfielen.

V. l.: Johann Pusam (Straßenmeisterei Retz), Bgm. Johann Bauer (Haugsdorf), DI Rainer Hochstöger (Straßenbauabteilung Hollabrunn), Landeshauptmann-Stv. Mag. Wolfgang Sobotka, DI Josef Decker (NÖ Straßenbaudirektor-Stv.), Bgm. Manfred Nigl (Retzbach), Vbgm. Andreas Sedlmayer (Haugsdorf), Siegfried Eschinger (Straßenmeisterei Retz)



Gemeinde- parteitag

Um die 50 Mitglieder folgten der Einladung zum a. o. Gemeindeparteitag am 28. Oktober. Auf der Tagesordnung stand in erster Linie die Gemeinderatswahl am 25. Jänner 2015. Da bekanntlich Bürgermeister Bauer nicht mehr als Bürgermeisterkandidat zur Verfügung steht und einige Mandatare aus dem bisherigen ÖVP-Gemeinderatsteam ausscheiden, wurde die Wahl von neuen Spitzenkandidaten notwendig. Nach der Begrüßung und dem Bericht des Obmannes führte Bezirksstellenleiter Johann Gschwindl die Wahlen durch. Das Ergebnis: 1. Spitzenkandidat: Andreas Sedlmayer, 2. Spitzenkandidat: Martina Böck. Die weiteren Kandidaten werden in Kürze durch das Aktionsteam vorgeschlagen und im Rahmen der nächsten Fraktionssitzung fixiert.

Weiters wurden die möglichen Wahlformen und Neuerungen bei der Wahl besprochen.

Besichtigung Hanf-Betrieb Naporo



Im Zuge des Regionstages Weinviertel besuchte LAbg. GVV-Präsident Alfred Riedl gemeinsam mit Haugsdorfs Bürgermeister Johann Bauer den kürzlich angesiedelten Hanf-Betrieb Naporo in der ehemaligen Bauernlandhalle. In dem Betrieb wird aus dem Naturprodukt ein alternativer Dämmstoff erzeugt. Mit April 2015 geht die Produktion in den Vollbetrieb und 30 neue Arbeitsplätze entstehen.

LAbg. GVV-Präsident Alfred Riedl, GF Robert Schwemmer und Bgm. Johann Bauer, Foto: Michael Böck

ÖVP-Ausflug

Diesmal führte der Ausflug der Volkspartei in den Bezirk Mistelbach. Nach vielen Erinnerungen, die im Schulmuseum in Michelstetten wach wurden, imponierte die Brauerei Hubertus in Laa/Thaya allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern. Reichlich wurde von den Verkostungsmöglichkeiten Gebrauch gemacht und damit die Qualität der Produkte intensiv geprüft. Besonders interessant wurden auch die Ausführungen im Hanfmuseum und bei einer Rundfahrt durch den Ort Hanfthal empfunden. Richtig neidisch warten die dortigen Fachleute auf den geplanten Ausbau der Hanfverarbeitung in Haugsdorf. Bei einem Glas Hanfwein wurden die vielfältigen Einsatzmöglichkeiten von Hanf erörtert.

Den Abschluss fand der Ausflug schließlich beim Heurigen Toifl, wo noch einige Stunden eifrig „nachbetrachtet“ wurde.

Besprechungstermin bei LH-Stv. Sobotka

Bürgermeister Johann Bauer und Vizebürgermeister Andreas Sedlmayer wurden bei Landeshauptmann-Stellvertreter Mag. Wolfgang Sobotka vorstellig, um über die Abwanderung im Pulkautal zu diskutieren. Der Überalterung der Bevölkerung und den damit verbundenen besonderen Bedürfnissen soll vor allem bei Wohnbauprojekten Rechnung getragen werden. Landeshauptmann-Stellvertreter Mag. Sobotka sagte volle Unterstützung bei zukünftigen großvolumigen Wohnbauten zu. Es sollen weitere leistbare und betreubare Wohnungen entstehen.



Einladung Sonnwendfeuer

Die Wintersonnenwende findet am 22. Dezember statt. Zu diesem Zeitpunkt erreicht die Sonne auf der Nordhalbkugel der Erde die geringste Mittagshöhe über dem Horizont. Die Wintersonnenwende markiert damit den Beginn des astronomischen Winters. Ab diesem Zeitpunkt werden die Tage wieder länger und wir gehen

langsam aber sicher wieder der wärmeren Jahreszeit entgegen.

Die Volkspartei Haugsdorf hat diesen erfreulichen Anlass genommen, um alljährlich zu Glühwein und Würsteln auf den Hutberg einzuladen.

Samstag, 19. Dezember, 16:00 Uhr



Eine Einladung an alle Freunde,
Partner und Unterstützer
der Volkspartei im Bezirk Hollabrunn

volkspartei
bezirk hollabrunn

neujahrs empfang 2015

mit Landeshauptmann
Dr. Erwin Pröll

Dienstag, 6. Jänner 2015 17:00 Uhr

Stadtsaal Hollabrunn

2020 Hollabrunn, Josef-Weislein-Straße 11

Rahmenprogramm:

Stadtmusik Hollabrunn
Bäuerinnen-Singgruppe Hollabrunn

Spitzenweine und Aufstrichbrote aus dem Land um Hollabrunn

volkspartei
haugsdorf

Mehr erreichen. Für unsere Gemeinde.

Blau.
Gelb.

jetzt.

Am 25. Jänner

Frohe Weihnachten.

Gutes neues Jahr.

Herzlichen
Gruß
von
Erwin Pröll

volkspartei
niederösterreich

www.vpnoe.at

www.vpnoe.at